

PLANETE DURABLE

" Planète Durable et Solidaire "

Qui sommes-nous ?

Un jeune couple, passionné de découvertes et de voyages: Sara Daudé, présidente de l'association " Planète Durable et Solidaire " Sébastien Juhen, vice-président et trésorier de l'association.

Depuis quand sommes-nous partis?

Départ début juin 2008 pour 20 mois.

Où sommes-nous allés ?

Nous parcourrons les Amériques du Nord au Sud, de Anchorage à Ushuaia, en suivant la côte Ouest des Amériques.

Nous traverserons 14 pays: le Canada, les Etats-Unis (dont l'Alaska), le Mexique, le Guatemala, le Salvador, le Honduras, le Nicaragua, le Costa Rica, le Panama, l'Equateur, le Pérou, la Bolivie, l'Argentine, le Chili. Le projet ? Traverser les Amériques du Nord au Sud, de Anchorage à Ushuaia, sur le thème du microcrédit.

S'imprégner des initiatives locales et réaliser des reportages sur le microcrédit.

Ce projet constitue la première mission de l'Association " Planète Durable et Solidaire ", association loi 1901 qui

vise à promouvoir, faciliter et favoriser :

la découverte de notre planète et les rencontres et échanges avec les populations,

l'observation et la réflexion sur des solutions de développement durable et solidaire entre les populations,

le partage et la transmission du résultat de ces observations et réflexions par toute forme de communication.

Pourquoi cette traversée des Amériques ?

Accomplir un rêve en partant à l'aventure et à la rencontre des autres

Adopter une démarche citoyenne en effectuant un voyage

Se réaliser par l'engagement, le dépassement de soi-même,

par le défi sportif

Observer, transmettre et partager nos reportages sur le microcrédit

Découvrir de nouvelles cultures et modes de vie

Promouvoir le microcrédit

Le tout dans le respect des personnes (démarche solidaire) et de la nature (développement durable).

Comment nous déplaçons-nous ?

A vélo sur 28.000 km. Le bilan de cette aventure sera fait par Sara et Sébastien le vendredi 9 avril à Montauban.

